

Saarlouis, den 14.07.2025

Erfolgreiche Teilnahme von Team LAKAL am B2Run Firmenlauf Saar: Mehr als Sport

LAKAL blickt auf eine erfolgreiche Teilnahme am B2Run Dillingen/Saar am 3. Juli 2025 zurück. Mit insgesamt 28 engagierten Läuferinnen und Läufern stellte Team LAKAL erneut seine sportliche Begeisterung unter Beweis und setzte ein starkes Zeichen für Teambuilding und Mitarbeitergesundheit.

Besonderes Highlight war in diesem Jahr der gemeinsame Stand mit dem Bündnis Innovativer Unternehmen (BIU), der den Austausch und die Gemeinschaft zusätzlich förderte. BIU als Zusammenschluss von sechs inhabergeführten Unternehmen im Saarland setzt auf übergreifenden Austausch und engagiert sich für einen attraktiven regionalen Arbeitsmarkt.

Firmenlauf als Team-Event: Ein Gewinn für Gesundheit und Wir-Gefühl

Die positive Resonanz der LAKAL-Belegschaft bestätigt einmal mehr die Bedeutung von Firmenläufen als Teamevent. Diese Einschätzung teilt auch das ifaa – Institut für angewandte Arbeitswissenschaft. Laut ifaa sind derartige Veranstaltungen weit mehr als nur sportliche Ausflüge. Sie leisten einen wertvollen Beitrag zur physischen und psychischen Gesundheit der Beschäftigten und stärken zugleich den sozialen Zusammenhalt im Unternehmen.

Gemeinsam aktiv: Bereits das Training zur Vorbereitung bot einen wichtigen Ausgleich und stärkte Gesundheit und Wohlbefinden, wie auch Studien belegen. Der B2Run in Dillingen/Saar war für LAKAL außerdem eine hervorragende Gelegenheit, den Teamgeist weiter zu festigen. Yannick Gross, Geschäftsführer LAKAL GmbH, freut sich: „Es war fantastisch, wie unsere Mitarbeitenden aus allen Abteilungen und über alle Hierarchien hinweg gemeinsam an den Start gegangen sind und mit viel Spaß die 5,3 km lange Strecke bewältigt haben. Das stärkt das Miteinander ungemein!“

Marina Fluck
Marketingleitung
marina.fluck@lakal.de



Über LAKAL:

LAKAL ist einer der führenden Anbieter für Rollladen- und Tortechnik, Sonnen- und Insektenschutz in Europa. 1924 gegründet verbindet LAKAL deutsche Effizienz mit französischer Kreativität. Der Unternehmensstandort in Saarlouis/Saarland vereint von der Entwicklung bis zur Produktion alle Abteilungen unter einem Dach. Mehr als 300 Mitarbeitende erwirtschaften dort einen Umsatz von über 85 Millionen Euro im Jahr. 100 Jahre Vertrauen, Erfahrung, Innovation und Teamwork sind für LAKAL der Antrieb für die Zukunft.

Marina Fluck
Marketingleitung
marina.fluck@lakal.de

LAKAL GmbH | Am Pitzberg 2 | 66740 Saarlouis | www.lakal.de